

吉美こども園だより2月号

令和4年1月20日発行



年末から続く雪…この冬は、予想通りの雪の多い年となりそうですね。「なんか、カチカチやな」など、感触を楽しみながら冬ならではの遊びを存分に楽しむ子どもたち！今後もチャンスを見ながら、季節の遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

3学期がスタートしてからもう20日！ようやく、いつもの生活が戻ってきました。3学期は、卒園・進級に向けての準備の時期！春からの生活を意識しながら、園生活を送っていきたくて思ひます。お家でも春からの生活に向け、生活リズムを整え、身支度など自分のことは自分でできるように少しずつ、手をかけず目をかけて、新生活のスタートに備えていきましょう！また気になることなどがありましたら、遠慮なくご相談ください。

年末年始から徐々に増え始めた新型コロナウイルスの感染者数…3学期が始まると同時に激増している現状に、憂慮しています。生活発表会を12月に無事終え、できれば1月2月に保育参観を…と検討していますが、実施については厳しい状況です。また、寒い時期なので送迎時可能な限り、玄関口までお入りいただいておりますが、状況によっては、以前のように入っていただけなくなることも考えられます。いろいろな面で、またご不便やご迷惑をおかけすることもあるかと思ひますが、感染拡大防止のためご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

また、胃腸炎などいろいろな病気の流行も心配されます。こども園に入ってきたときは、メールや保健だよりなどでお知らせしますので、子どもの体調には十分に注意してください。また、何か異変のある場合、身近で感染者・濃厚接触者が出た場合などは、必ず職員にお知らせいただきますよう、ご協力お願いいたします。

2月に入ると節分がやってきます。節分は、子どもたちにとっては年中行事の中で最も嫌な行事なのかも…鬼という形に変えて、退治するというのは、子どもたちにとってはリアルに怖いのでしょうか。怖いだけでなく、しっかりと節分の意味や由来を伝えながら、日本の伝統的な行事を楽しみたいと思ひます。みんなで豆まきをして、一日も早いコロナウイルスの収束を願ひましょう！

園長 多田 綾子

めざすこども像

- ☆ 思いやりのある子
- ☆ 自分の思いや考えを表現できる子
- ☆ 意欲的に遊び、楽しむ子



2月の予定

※コロナウイルス感染症の状況により、変更することがあります。ご了承ください。



- 2日(水) さくらんぼひろば(未就園児の親子対象 ホールで遊ぼう！)
- 3日(木) 節分(各クラスで行います。「おにはそと！ふくはうち！」アートフェスタ(幼児クラスから数点出展予定です) 日東精工アリーナ ~2/6まで
- 5日(土) 希望保育
- 9日(水) さくらんぼひろば(未就園児の親子)
- 12日(土) 希望保育
- 14日(月)~18日(金) 制服注文受付(来年度に向けて受付します。詳細は裏面をごらんください。)
- 16日(水) さくらんぼひろば(未就園児の親子)
- 17日(木) 和太鼓指導
- 19日(土) 希望保育
- 21日(月) 園庭開放(未就園児の親子対象 園庭で遊ぼう！)
- 22日(火) まごころ弁当
- 24日(木) 入園説明会
- 25日(金) 誕生会
入園説明会
- 26日(土) 希望保育
*参観は検討中です。



☆3月のおもな予定☆

- 3日(木) ひなまつり
- 11日(金) 誕生会・おわかれ会
- 18日(金) まごころ弁当・(春の遠足)
- 25日(金) 終業式
- 26日(土) 卒園式・希望保育(卒園式のため、できるだけご協力をお願いします。申し込みが必要な方は職員にお声がけください。)
- 28日(月)~30日(水) 希望保育⇒申し込みは後日、別紙で受付いたします。給食はありません。

4月1日(金) 令和4年度 入園式(新入園児のみ)

《あつまれ！ きみっこ》 さくらんぼひろば・一時預かり

吉美こども園には、未就園児親子の集いの場「さくらんぼひろば」と、一時預かりの事業も行っております！ 今月はその様子をお知らせいたします。

☆さくらんぼひろば・園庭開放☆



こども園のホールでリトミックをしたり、おもちゃで遊んだり！ 今年度初めて行ったファミリーさくらんぼでは、土曜日にお父さんも参加してくれました！



きみっこコラボで新聞あそび！
大人も子どももストレス発散!!

☆一時預かり☆



少人数でゆったりと。たっぷり遊んだ後の給食はおいし〜い!



制服の注文について

*2月14日~18日まで 新年度に向けて制服注文を受け付けます。制服の値上がりに伴い、負担が大きくなるため、デザインが一部変更になります(襟元が変わります。色等は同じ)。今までの制服は着ていただけますが、徐々に変更していただけたらと思います。今回は**申込書のみ提出**してください。**代金は商品と引き換え**とさせていただきます。なお、引き渡し日は、決定次第お知らせします。試着を希望される場合は、職員室にお声がけください。

新年度書類持ち帰りについて

2月下旬に新年度の書類を持ち帰ります。その中に入っている「重要事項説明書(入園のしおり)」は必ず読んでおいてください。

2月のねらい

- 0歳児…言葉を発することや、指先を使った遊びを保育者や友だちと一緒に楽しむ。
- 1歳児…冬の自然に触れ、保育者や友だちと一緒に探索活動を楽しむ。
- 2歳児…保育者や友だちと一緒に、冬の自然現象を発見したり、触れたりして遊ぶことを楽しむ。
- 3歳児…いろいろなあそびに興味を持ち、あそびの輪に入ってさまざまな友だちとのかかわりを広げる。
- 4歳児…友だちと一緒に冬のいろいろな現象に気づき、興味をもちながら遊ぶことを楽しむ。
- 5歳児…友だちと認め合ったり、協力し合ったりしながら、あそびや生活に主体的に取り組み、充実感を味わう。

生活発表会 アンケート結果をご報告いたします。

生活発表会 12月4・11・18日 実施

家庭配布数	103枚	回収数	62枚	(回答率 60%)
	満足 52		ふつう 10	不満 なし

- ・昨年度に続き、クラスごとの発表会になってから、観覧席が広くなり、ゆったりと見ることができるようになったと思います。
- ・幼児クラスの発表会が同じ日だったので、兄弟のいる家庭は午前と午後と両方に行かなくてはならなかったのも、大変そうでした。
- ・吉美太鼓には感動しました。毎年続けてほしいです。太鼓の披露が1回だけでは惜しい。もっと見る機会がほしいです。
- ・先生の指示ではなく、子どもたちで頑張っている姿にとっても感動し、自信をもってやっているようで、成長を感じました。
- ・子ども主体で進んでいたようで感動し、普段はまだ赤ちゃんのように思っていたことを反省しました。
- ・クラスみんなで歌ったり、今年は楽しそうにしている姿が見られて、すごく楽しかったです。
- ・劇のようなことができるようになったんだと成長を感じてうれしかった。
- ・去年より大きくなって、歌もしっかり歌えて、話の流れがしっかりわかり、見ていて笑顔になりました。
- ・絵本を読んでもらっている姿や手遊びしているところ、普段の園での過ごし方を見られてよかったです。
- ・例年の発表を知らないのですが、もう少し長くてもいいかなと思いました。
- ・普段やっている手遊びや歌で遊ぶ様子が知れて良かったです。
- ・両親共に参加できるようにして下さってありがとうございました。子どもの成長を間近で見ることができ、よかったです。ありがとうございました。

⇒貴重なご意見をありがとうございました！ クラスごとでゆったり見ることができたという意見をたくさん頂戴しました。安心した雰囲気の中で子どもたちのびのびと発表したり、保護者の方と触れ合ったり、楽しい発表会となりました。